

Ehrenschützenmeister Georg feierte seinen 80. Geburtstag!



Königsfeier 2002 – Foto ZSF

Georg Engelhardt, ein „Urgestein“ der Zeidlerschützen Feucht (ZSF), feierte seinen achtzigsten Geburtstag im Kreise seiner Familie und der eingeladenen Mitglieder des Zeidler- und Volkstrachtenvereins im Vereinsheim Zeidlerhof. Im Namen des Gesamtvereins und insbesondere im Namen der Zeidlerschützen gratulierte der 1. Vorstand Arno Feher mit einer launigen Ansprache zu diesem Jubiläum.

Geboren am 21. Februar 1944, einem Rosenmontag, ist Georg bereits 1960 im Alter von 16 Jahren in den Verein eingetreten. Diesen blieb er treu bis heute, mittlerweile 64 Jahre. Im Verein engagierte er sich sportlich, als erfolgreicher Schütze, und ehrenamtlich in verschiedenen Funktionen. 2014 beendete Georg mit seinen 900. Rundenwettkampf für die ZSF das Sportschießen und stellte damit einen Rekord in der Vereinsgeschichte auf. Als „1. Schützenmeister“ leitete er die ZSF insgesamt 21 Jahre und mehrfach unterstützte er auch als 2. oder 3. Schützenmeister. Wegen seiner Verdienste für den Verein ernannten ihn die Mitglieder 1993 zum Ehrenschützenmeister der Zeidlerschützen.

Doch nicht nur als Sportler oder Funktionär der Schützen, sondern auch als Handwerker packte er an. Lange Zeit hat er als Angehöriger und heute Vorsitzender des Bauausschusses (Mitglied im Vorstand) immer wieder selbst Hand angelegt, wenn es um Veranstaltungen im oder Arbeiten am Zeidlerhof ging. Was ihm jedoch immer am Herzen lag, waren die Geselligkeit und die Gemeinschaft im Verein. Daher übernahm er ca. 2010 als „Würfelmeister“ die Organisation des wöchentlichen Vereinsstammtisches.

Auch seine Familie und Freunde konnte er im Laufe der Jahrzehnte für den Verein und den Schützensport begeistern, wodurch er heute auf drei aktive Nachfolgenerationen aus seiner Familie blicken kann, die ebenfalls sportlich erfolgreich und im Verein aktiv tätig sind. Der Zeidler- und Volkstrachtenverein bedankt sich für diese Leistung bei Georg Engelhardt und wünscht ihm, im Namen aller Mitglieder, noch viel Freude bei schönen Veranstaltungen und Vereinsstammtischen.